



Acompañan diputados a Adán Augusto a registrarse

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Al primer mensaje de Adán Augusto López, como formal aspirante a convertirse en el candidato presidencial de Morena, llegó el diputado Sergio Gutiérrez Luna, el senador José narro y, los de casa, el diputado Leonel Godoy y Ricardo Peralta, y casi un centenar de personas; por ellos, por su primer círculo, el ex secretario de Gobernación decidió no ir a su registro.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AOu3eVTsxiueH%2DM&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215095&parId=75F18D3264FEE48F%215093&o=OneUp>